

Lantania firma una alianza con Cortizo para instalar ventanas de aluminio reciclado en sus viviendas

- La compañía equipará sus proyectos residenciales con carpinterías fabricadas a partir del tocho de aluminio Infinity

Madrid, 3 de agosto de 2023. Lantania avanza en su compromiso con la descarbonización del parque inmobiliario español y en su apuesta por la sostenibilidad. El Grupo de infraestructuras, agua y energía ha firmado un acuerdo con la multinacional gallega Cortizo para incorporar a sus construcciones residenciales ventanas fabricadas con un 100% de aluminio reciclado posconsumo. La instalación de este tipo de carpinterías sostenibles supone la reducción del 95% de las emisiones de CO2 respecto a las elaboradas con aluminio primario, según datos de la Asociación Europea del Aluminio (AEA).

La alianza alcanzada con Cortizo, líder español y referente internacional en el diseño y fabricación de sistemas de aluminio y PVC para la arquitectura, permitirá a Lantania equipar sus viviendas con ventanas elaboradas a partir del tocho de aluminio Infinity, una materia prima generada en las plantas de fundición de la firma gallega reciclando ventanas, puertas, fachadas y barandillas que han terminado su vida útil. La fabricación de Infinity, auditada por el organismo independiente Bureau Veritas, arroja menos de 0,5 kilos de CO2 por cada kilo de aluminio producido. Este dato, calculado según las normas ISO 14025 y EN15804, lo sitúa con una de las huellas de carbono más bajas del mercado.

Con este acuerdo, Lantania y Cortizo están en disposición de ofertar a los futuros propietarios hogares construidos bajo los principios de la arquitectura sostenible, en los que no solo se tiene en cuenta su confortabilidad, sino que también ponen el foco en los materiales utilizados en su construcción, apostando por aquellos que pueden ser recuperados y reutilizados. En este sentido, cobra vital importancia la apuesta por el aluminio, un metal que puede ser reciclado infinitas veces sin merma alguna de sus propiedades.

Lantania y Cortizo impulsan con esta alianza su compromiso con la construcción sostenible y la promoción de una arquitectura respetuosa con el entorno y el planeta. Para el director de Compras de Lantania, Ignacio Chacón, esta alianza “posiciona a ambas compañías en un lugar destacado entre las empresas que tienen entre sus principales objetivos estratégicos el desarrollo e implantación de los últimos avances en sostenibilidad, economía circular y reducción de la huella de carbono”.

Por su parte, el director general de Arquitectura de Cortizo, Daniel Lainz, se muestra “convencido” de que la implantación de todos los agentes del sector de la edificación propiciará “la creación de nuevos hogares que sitúan la eficiencia energética y la economía circular en el centro de sus diseños”.

Sobre Lantania

El Grupo Lantania construye grandes infraestructuras de transporte, agua y energía. Desarrolla soluciones sostenibles que mejoran la calidad de vida y promueven un mundo más limpio y saludable. La compañía dispone de una cartera de obra en curso superior a los 650 millones de euros y activos de más de 200 millones. La conservación de las pistas del Aeropuerto Adolfo Suárez- Madrid Barajas, la electrificación del primer tramo del Ave a Extremadura, la urbanización del Espigón Central de la ampliación del Puerto de Bilbao o la construcción de una planta solar en la Ciudad de la Justicia de Valencia son algunos de los proyectos destacados de Lantania. La empresa cuenta con presencia en Colombia, EEUU, Arabia Saudí, Argelia, Marruecos, Polonia, Portugal, Chile, Eslovaquia y Bulgaria.

María Cupeiro

maria@stakeholders-pr.es

677 39 72 53

STAKEHOLDERS PR